

## Bhabinkamtibmas Polsek Ciamis Sambangi Tokoh Masyarakat dan Warga di Desa Gunung Sari untuk Deteksi Dini Gangguan Kamtibmas

Ciamis - [CIAMIS.JARNAS.OR.ID](http://CIAMIS.JARNAS.OR.ID)

Feb 11, 2025 - 12:54



Ciamis – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Gunung Sari Aipda Yoga Siswanto melaksanakan kunjungan sambang ke Tokoh Masyarakat Bapak Wawan serta

warga masyarakat Dusun Desa, Desa Gunung Sari, Kecamatan Sadananya, Kabupaten Ciamis. Selasa (11/2/2025)

Kunjungan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi langsung dengan masyarakat sekaligus melakukan deteksi dini terhadap potensi gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Ciamis. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Yoga Siswanto menyampaikan beberapa imbauan Kamtibmas, di antaranya Warga diminta untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan, Menjaga keamanan diri sendiri dan lingkungan sekitar serta Berkoordinasi dan berkomunikasi secara aktif dengan Polsek Ciamis apabila menemukan indikasi gangguan Kamtibmas di wilayahnya.

Kegiatan sambang ini mendapat respons positif dari warga masyarakat. Mereka mengapresiasi kehadiran Polri yang terus aktif di tengah masyarakat, tidak hanya dalam bidang keamanan, tetapi juga dalam membangun komunikasi yang baik dengan tokoh masyarakat dan warga.

"Kami merasa aman dengan adanya kunjungan dari Bhabinkamtibmas. Kehadiran polisi di tengah masyarakat seperti ini sangat membantu dalam menjaga keamanan lingkungan kami," ujar Bapak Wawan, salah satu tokoh masyarakat setempat.

Saat dihubungi, Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis Kompol Alan Dahlan, S.H., M.H., menegaskan komitmen Polri dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum Polsek Ciamis.

"Kami akan terus hadir di tengah masyarakat untuk memastikan situasi tetap kondusif serta memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga. Deteksi dini terhadap potensi gangguan Kamtibmas menjadi bagian penting dari tugas kepolisian dalam mewujudkan keamanan di lingkungan masyarakat," ujar Kapolsek Ciamis.

Dengan adanya sinergi antara Polri dan masyarakat, diharapkan situasi Kamtibmas di Desa Gunung Sari dan wilayah lainnya di Kabupaten Ciamis tetap aman, kondusif, serta bebas dari gangguan keamanan.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,